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Prefeitura de Mogi Guaçu inaugura Centro de 
Atenção ao Transtorno do Espectro Autista (CATEA)

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da Sec-
retaria Municipal de 
Saúde, inaugurou na 
manhã desta terça-feira, 
26 de março, o Centro 
de Atenção ao Transtor-
no do Espectro Autista 
(CATEA) Dr. José Muniz 
Júnior, que esteve pre-
sente no evento. O novo 
espaço, localizado na Rua 
Nunes Pedrosa, nº 339, 
no Bairro do Lote, reúne 
em um só local atendi-
mento multidisciplinar 
para o suporte às pessoas 
com Transtorno do Es-
pectro Autista (TEA).

O prefeito Rodrigo Fal-

setti foi representado pelo 
vice-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel, que 
ressaltou a importância 
do CATEA para a cidade 
e, principalmente, para 
as mães que pediam por 
um atendimento espe-
cializado para seus filhos. 
“Este local foi totalmente 
preparado para atender 
e acolher as pessoas com 
autismo. Esta conquista 
foi um trabalho realizado 
por uma equipe engajada 
e, com certeza, irá trazer 
uma melhor qualidade 
de vida para centenas de 
pessoas e suas famílias”, 
disse.

Cine Renovias faz a alegria 
da criançada em Martim 

Francisco
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Tráfico de entorpecentes 
em Mogi Guaçu: Suspeito 
detido pela equipe DEJEM

Pág 5

Pág 7

Pág 6

Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Primeira Câmara 
Intersetorial de Segurança 
Alimentar e Nutricional é 

implantada em  Mogi Mirim 

Pág 8

 Mogi Guaçu

Na manhã de 25 de 
março, uma equipe da 
DEJEM (Divisão Espe-
cializada em Investiga-
ção e Combate ao Tráfico 
de Entorpecentes) du-
rante patrulhamento na 
área da 1ª Cia na cidade 

de Mogi Guaçu, se depa-
rou com uma cena que 
chamou atenção. Um in-
divíduo, posteriormente 
identificado como Y.G.F, 
de 23 anos, estava guar-
dando objetos no portão 
de uma residência.

Neste mês de março, 
foi instituída a Câmara 
Intersetorial de Segu-
rança Alimentar e Nu-
tricional de Mogi Mirim. 
Existente desde 2007 no 
Brasil, esta é a primeira 
vez que se institui esta 
Câmara em Mogi Mirim. 

Sua importância se dá 

na elaboração de políti-
cas públicas voltadas à 
segurança alimentar e, 
sem ela, o município não 
consegue pertencer ao 
Sistema Nacional de Se-
gurança Alimentar, nem à 
Rede Brasileira de Banco 
de Alimentos. 

Mogi Mirim

Festival noturno de Martinho Prado é 
sucesso de público

Os alunos da Emeb (Es-
cola Municipal de Edu-
cação Básica) ‘‘Professor 
Bráulio José Valentim”, do 
distrito de Martim Fran-
cisco, tiveram uma tarde 
diferente e prazerosa nesta 
segunda-feira (25). Em vez 
de carteira, lousa, lápis e 
caderno, os acessórios uti-

lizados foram um recipiente 
com pipoca, um copo de 
refrigerante e uma sala de 
cinema.

Como protagonistas, 
os alunos participaram do 
Projeto Cine Renovias, uma 
iniciativa com exibições 
gratuitas de filmes, por 
meio de cinema itinerante. 
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Vídeos são fundamentais para o sucesso dos 

negócios nas redes sociais

Empoderamento? O impacto da mulher na 
sociedade

Vídeos são fundamentais para o 
sucesso dos negócios nas redes 

sociais

Gustavo Alonge*

Cada minuto que o 
empresário fica fora do 
mundo digital significa 
que o seu negócio está 
ficando mais perto do 
fracasso. É importante 
frisar que, hoje, qualquer 
tipo de empreendimento 
pode e deve investir nas 
plataformas digitais, nas 
redes sociais para alavan-
car seus resultados. E esse 
investimento deve ser re-
alizado com uma estraté-
gia que esteja de acordo 
com o seu público-alvo 
e pelas características de 
seus produtos ou serviços. 
São inúmeras as possibil-
idades que podem ser ex-
ploradas nas plataformas.

Importante desta-
car que os empresários 

têm aproveitado muito 
mal as redes sociais. Essa 
afirmação parece dura, 
mas é uma realidade de 
mercado. Muitos em-
preendedores continuam 
focando sua produção 
em posts carrossel, por 
exemplo, com um con-
teúdo estático. E postam 
uma vez ao dia, quando 
muito. A dinâmica atual 
das redes direciona que 
o cenário para quem pro-
duz conteúdos estáticos 
não é favorável. Estamos 
numa nova era nas redes 
sociais, na qual os vídeos 
têm grande força de en-
gajamento. A produção 
de vídeos, independen-
temente do segmento ou 
região em que o negócio 
está estabelecido, se faz 
necessária para se desta-

car no mercado.
O vídeo é uma ferra-

menta onde o empresário 
consegue demonstrar e 
dar voz ao seu produto ou 
serviço de maneira direta. 
Seja uma produção mais 
caseira, seja uma filma-
gem mais profissional, 
não interessa, é essen-
cial investir em vídeos 
para dar destaque ao seu 
negócio nas plataformas 
digitais. Por exemplo, 
um restaurante ou um 
bar consegue, através 
do vídeo, mostrar o seu 
ambiente, seus pratos, 
drinks, de forma mais 
saborosa para quem está 
nas redes sociais. Esse 
é um setor que muitos 
empresários viraram in-
fluenciadores digitais e 
conseguiram resultados 

extraordinários.
Segundo um levanta-

mento feito pela Wyzowl, 
96% das pessoas já as-
sistiram um vídeo para 
aprender mais sobre um 
serviço ou produto e 86% 
já foram convencidos a 
fechar negócio através 
desse tipo de conteúdo.

Esse conteúdo em 
vídeo pode ser feito em 
várias plataformas e ca-
nais, com diversos forma-
tos e modelos. Ou seja, é 
uma forma versátil que 
se adapta ao seu público. 
Vale ressaltar que o em-
presário tem uma série de 
ferramentas que o auxil-
iam na produção desse 
tipo de conteúdo. As pos-
sibilidades de gravações 
são potencializadas por 
aplicativos que auxiliam 

na edição, na legenda, na 
tradução, na narração, 
etc. Existem todos os re-
cursos nas mídias so-
ciais para poder criar e 
construir uma postagem 
de vídeo. Por exemplo, 
os Reels, que são vídeos 
curtos de memes ou não, 
são uma grande febre, 
principalmente entre os 
mais jovens. Os famosos 
vídeos do TikTok atingem 
milhões de visualizações.

L o g i c a m e n t e ,  o s 
vídeos têm mais engaja-
mento independente da 
fórmula uitilizada, seja 
mais espontâneo ou mais 
profissional. Normal-
mente, os mais naturais e 
espontâneos têm grandes 
chancesde viralizar. En-
tretanto, um crescimento 
orgânico é cada vez mais 

difícil. O ideal é contar 
com o auxílio de uma 
equipe especializada em 
estratégia digital para 
construir uma marca e ter 
maior sucesso nas plata-
formas digitais. Portanto, 
o empreendedor deve co-
locar em seu planejamen-
to, necessariamente, um 
investimento mensal nas 
mídias sociais. Investir 
em conteúdos em vídeos 
faz toda a diferença para 
se sair bem em mecanis-
mos de buscas, para for-
talecer o institucional e 
alavancar os resultados 
financeiros.

*Gustavo Alonge é 
especialista em marketing 
digital e CEO da Enga-
jatech

Angela Vidal Gan-
dra da Silva Martins

O mês da mulher 
se transforma em um 
mês de comemoração 
e reflexão. Porém, no 
fundo, cada mulher im-
pacta a sociedade todos 
os dias, quando real-
mente se decide a viver 
sua vocação ontológica 
em plenitude. Hoje, 
para oferecer o devido 
espaço e dar voz a mul-
her, utiliza-se frequen-
temente a palavra em-
poderamento. Porém, 
será que é a sociedade 
que dá poder a mulher 
ou ela já traz consigo 
esse poder? Vejamos.

Em primeiro lugar, 
a mulher é capaz de 
gerar uma vida racional 

e imortal em si mesma; 
sustentá-la desde o pri-
meiro momento; dar a 
luz e alimentá-la com 
seus próprios meios… 
Só isso já a leva a um 
lugar de destaque no 
mundo. Afinal, este não 
iria para a frente sem 
essa capacidade. Por 
outro lado, filosofica-
mente, pode se afirmar 
que a maternidade não 
é para a mulher apenas 
um destino biológico, 
mas antropológico. Ela 
tem a vocação de des-
pertar a generosidade 
social.

Cada um de nós 
pode evocar exemplos 
muito próximos de alta 
capacidade de doação, 
seja no âmbito familiar 
ou profissional, quando 

a sociedade não estim-
ula o contrário, muti-
lando seu coração por 
instigação da vaidade 
nociva e do egoísmo, 
com fins utilitaristas.

De fato, a mulher 
conta com um dom a ser 
voluntariamente desen-
volvido, de sensibili-
dade ativa e compreen-
siva; de conjugação de 
visão micro-macro; de 
perseverança no tra-
balho; de detalhes; de 
serviço. Porém, cabe a 
ela render esse tesouro, 
e, à sociedade, acol-
hê-lo. Nesse sentido, é 
preciso resgatar o “de-
sandado” histórico quer 
seja por subjugá-la, 
retificá-la ou enganá-la, 
através de uma falsa 
ideia de liberdade e ig-

ualdade. A mulher é, 
por natureza, multifac-
etada e sua contribuição 
pode ser intensamente 
abrangente. Basta não 
reduzi-la a um corpo e 
dar as condições para 
que potencialize sua 
cabec a e seu coração.

Tenho trabalhado 
há anos por essa pro-
jeção, de forma com-
positiva, para que a 
mulher possa desem-
penhar seu papel in-
substituível no próprio 
lar e fazer toda a dif-
erença social, a partir de 
sua contribuição única. 
Para tal, é necessário 
um esforço cultural de 
formação, desde a exor-
tação da beleza da femi-
nilidade à promoção do 
respeito, bem como de 

uma saudável comple-
mentaridade no âmbito 
laboral, que é mais do 
que uma riqueza.

Volto ao título do 
breve artigo para que 
reflitamos, em primeiro 
lugar, nós, mulheres, 
sobre a expansão de 
nossa força interior 
como missão para en-
grandecer a sociedade, 
em qualquer tarefa 
que desempenhemos, 
com nossa admirável 
capacidade de amar. 
Por outro lado, é tam-
bém uma ocasião para 
se ponderar sobre o 
que se promove como 
“proteção” eleitoreira 
da mulher, quotas etc., 
de forma que consiga-
mos oferecer condições 

reais para que a mulher 
possa efetivamente ser 
mãe, esposa, profission-
al e causar plenamente 
todo impacto social des-
de sua vocação natu-
ralmente qualificada. 
Vamos juntos!

Angela Vidal Gan-
dra da Silva Martins, 
professora de Filosofia 
do Direito da Universi-
dade Mackenzie, é só-
cia da Gandra Martins 
Law, gerente Jurídica 
da Faesp, presidente 
do Instituto Ives Gan-
dra de Direito, Filoso-
fia e Economia e ex-
secretária nacional da 
Família do Ministério 
da Mulher, da Família e 
dos Direitos Humanos.

Gustavo Alonge*

Cada minuto que o 
empresário fica fora do 
mundo digital significa 
que o seu negócio está 
ficando mais perto do fra-
casso. É importante frisar 
que, hoje, qualquer tipo 
de empreendimento pode 
e deve investir nas plata-
formas digitais, nas redes 
sociais para alavancar seus 
resultados. E esse investi-
mento deve ser realizado 
com uma estratégia que 
esteja de acordo com o seu 
público-alvo e pelas carac-
terísticas de seus produtos 
ou serviços. São inúmeras 
as possibilidades que po-
dem ser exploradas nas 
plataformas.

Importante destacar 
que os empresários têm 
aproveitado muito mal as 
redes sociais. Essa afir-
mação parece dura, mas é 
uma realidade de mercado. 
Muitos empreendedores 
continuam focando sua 
produção em posts car-
rossel, por exemplo, com 
um conteúdo estático. E 
postam uma vez ao dia, 
quando muito. A dinâmica 

atual das redes direciona 
que o cenário para quem 
produz conteúdos estáticos 
não é favorável. Estamos 
numa nova era nas redes 
sociais, na qual os vídeos 
têm grande força de en-
gajamento. A produção 
de vídeos, independen-
temente do segmento ou 
região em que o negócio 
está estabelecido, se faz 
necessária para se destacar 
no mercado.

O vídeo é uma ferra-
menta onde o empresário 
consegue demonstrar e 
dar voz ao seu produto ou 
serviço de maneira direta. 
Seja uma produção mais 
caseira, seja uma filma-
gem mais profissional, 
não interessa, é essencial 
investir em vídeos para dar 
destaque ao seu negócio 
nas plataformas digitais. 
Por exemplo, um restau-
rante ou um bar consegue, 
através do vídeo, mostrar 
o seu ambiente, seus pra-
tos, drinks, de forma mais 
saborosa para quem está 
nas redes sociais. Esse 
é um setor que muitos 
empresários viraram in-
fluenciadores digitais e 

conseguiram resultados 
extraordinários.

Segundo um levanta-
mento feito pela Wyzowl, 
96% das pessoas já as-
sistiram um vídeo para 
aprender mais sobre um 
serviço ou produto e 86% 
já foram convencidos a 
fechar negócio através 
desse tipo de conteúdo.

Esse conteúdo em 
vídeo pode ser feito em 
várias plataformas e ca-
nais, com diversos forma-
tos e modelos. Ou seja, é 
uma forma versátil que 
se adapta ao seu público. 
Vale ressaltar que o em-
presário tem uma série de 
ferramentas que o aux-
iliam na produção desse 
tipo de conteúdo. As pos-
sibilidades de gravações 
são potencializadas por 
aplicativos que auxiliam 
na edição, na legenda, na 
tradução, na narração, etc. 
Existem todos os recursos 
nas mídias sociais para 
poder criar e construir uma 
postagem de vídeo. Por 
exemplo, os Reels, que são 
vídeos curtos de memes ou 
não, são uma grande febre, 
principalmente entre os 

mais jovens. Os famosos 
vídeos do TikTok atingem 
milhões de visualizações.

Lo g ic ame nt e ,  o s 
vídeos têm mais engaja-
mento independente da 
fórmula uitilizada, seja 
mais espontâneo ou mais 
profissional. Normal-
mente, os mais naturais e 
espontâneos têm grandes 
chancesde viralizar. En-
tretanto, um crescimento 
orgânico é cada vez mais 
difícil. O ideal é contar com 
o auxílio de uma equipe 
especializada em estratégia 
digital para construir uma 
marca e ter maior sucesso 
nas plataformas digitais. 
Portanto, o empreendedor 
deve colocar em seu plane-
jamento, necessariamente, 
um investimento mensal 
nas mídias sociais. Investir 
em conteúdos em vídeos 
faz toda a diferença para se 
sair bem em mecanismos 
de buscas, para fortalecer 
o institucional e alavancar 
os resultados financeiros.

*Gustavo Alonge é es-
pecialista em marketing 
digital e CEO da Engajat-
ech

                                  BLABLABLÁ 

Alguém precisa governar
os pacíficos rebanhos de Deus,

mas por alguém amoroso
que respeite os direitos seus.

A turba desesperada
por alguém para os guiar

acaba sendo iludida 
com mais um para enganar.

O blablablá sobre o palanque
a prometer solução

é só para ganhar o seu voto 
no dia da eleição.

Abraça operário suarento,
come pão com mortadela,
beija idosos desdentados

para ganhar o voto da parentela.

Assíduo em banquetes da elite
realizados para homens ‘distintos’,

comem e morrem pela boca
repasto para os vermes famintos.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Orar não é 
pedir, volume 14 da coleção Mensagens de fé (ed-
itoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia da 
Mentira, em 1º de abril. Todos os livros do autor 

são filantrópicos.
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De Mogi Guaçu 

Após 32 anos de es-
pera, o asfalto finalmen-
te chegou ao Jardim São 
Luiz. O serviço foi con-
cluído no sábado, 23 de 
março, com a implan-
tação de novo asfalto e 
infraestrutura completa 
nas Ruas Alcides Oba-
li, via de ligação entre 
a Avenida dos Traba-

lhadores até a Rua Can-
conde, na Vila São Pe-
dro, José Arten, Manoel 
Monteiro Gil, Antonio 
dos Santos e trecho da 
Rua Mário Zanco.

Além do asfalto, as 
cinco vias receberam a 
implantação de guias e 
sarjetas, instalação de 
bueiros e de imprima-
ção asfáltica. Serviços 
de drenagem também 

foram feitos nas ruas 
do bairro, tendo a obra 
acompanhamento da 
Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilida-
de (SOM), responsável 
pelo trabalho de sinali-
zação de trânsito.

“Vamos continu-
ar com esse trabalho 
de investimento de le-
var nova infraestrutura 
para os bairros que há 
anos esperam por essa 
melhoria, para que a ci-
dade se torne cada vez 
melhor para se viver. 
Investimentos que vêm 
transformando Mogi 
Guaçu com mais mo-
bilidade, segurança e 
valorização das áreas”, 
comentou o prefeito Ro-
drigo Falsetti.

As ruas do Jardim 
São Luiz fazem parte do 
pacote de nova infraes-

trutura em 16 vias de 
Mogi Guaçu por meio 
do convênio Nossa Rua 
do Governo do Estado 
de São Paulo com con-
trapartida da Prefeitu-
ra. A infraestrutura será 
feita ainda em outras 
regiões da cidade como, 
por exemplo, Rua Barão 
de Mauá, no Parque In-
dustrial Getúlio Vargas; 
Rua Aires dos Santos, 
no Jardim Boa Esperan-
ça; Rua Marcio Carlim e 
Rua Ademar Bombo, no 
Parque Industrial Mogi 
Guaçu; Rua José Ma-
ria Rangel, na Chácara 
do Ouro; Rua Antenor 
Benedito da Cunha, no 
Jardim Cristina; Rua 
Conselheiro Benedito 
Faustino de Camargo, 
no Jardim Novo I.

Infraestrutura

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu já promoveu as 
obras de execução de 
infraestrutura comple-
ta da Rua José Bueno 
Ávila, no Guaçu Parque 
Real. Os serviços con-
templaram a instalação 
de guias e sarjetas, tu-
bulação de rede de gale-
rias para escoamento de 
águas pluviais e de pavi-
mentação asfáltica.

Pelo pacote foram 
contempladas também 
com nova infraestrutura 
a Rua Ophelia Apucara-
na, no Jardim Esplana-
da, serviço que incluiu 
ainda o prolongamen-
to de acesso dela até 
a creche Leonor Men-
des, que fica situada no 
bairro, e a Rua Osvaldo 
Maximiano, no Distrito 
Industrial Mogi Guaçu, 
que além de nova pa-

vimentação asfáltica, 
recebeu a instalação de 
uma rotatória no cruza-
mento dela com a Ave-
nida Engenheiro Ronal-
do Algodoal Pereira. O 
acesso facilitou a entra-
da e saída de veículos no 
Distrito Industrial. 

Outra via beneficia-
da foi a Avenida Honó-
rio Orlando Martini, no 
Jardim São Pedro. Nes-
te local, uma extensão 
da via recebeu a insta-
lação de guias em frente 
à Escola Estadual Bene-
dita Nair Xavier Vedo-
vello, no trecho entre a 
Rua Benedito Maia Fi-
gueiredo até a avenida. 
Já em outro trecho fo-
ram implantadas novas 
guias na extensão entre 
a Rua Alberto Chabré-
gas e Rua Orlando Bel-
trani.

 De Mogi Guaçu

O programa de me-
lhorias na iluminação 
pública segue avançan-
do pela cidade e atin-
gindo os bairros de di-
ferentes regiões. Nesta 
semana, a Prefeitura 
de Mogi Guaçu iniciou 
a instalação de lumi-
nárias de LED na Zona 
Sul: Santa Madalena, 
Parque dos Eucaliptos, 
Parque dos Eucaliptos 
II e Parque dos Eucalip-
tos III. A substituição 
de lâmpadas conven-
cionais por tecnologia 
LED do município faz 
parte do programa Ci-
dade Iluminada.

Já são mais de 25 
bairros da cidade com 
iluminação LED, além 

de avenidas, praças e 
áreas verdes. “Nós já ve-
mos uma melhoria con-
siderável em diversos 
bairros de Mogi Guaçu 
por conta do LED e te-
mos como meta levar a 
tecnologia para todos 
os bairros, pois a me-
lhoria traz não só eco-
nomia aos cofres pú-
blicos, mas como ajuda 
na segurança de todos”, 
comentou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.

No Parque dos Eu-
caliptos, o serviço co-
meçou e já foi finaliza-
do na Avenida Zulmira 
Pansani Fonseca, prin-
cipal via de acesso aos 
bairros que estão sendo 
beneficiados com a me-
lhoria. O cronograma 
de trabalho é feito pela 

Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM) por meio do De-
partamento de Ilumi-
nação Pública.

De acordo com ba-
lanço da Pasta, já são 
25 bairros 100% LED. 
Nesta semana, o ser-
viço será finalizado 
no Santa Madalena e 
o bairro será mais um 
100% LED. Depois, a 
substituição será feita 
nos Parques dos Euca-
liptos. Ao final, serão 
29 bairros 100% LED.

Reparos
As solicitações de 

reparos de ilumina-
ção pública da cidade 
devem ser feitas pelo 
link disponível no site 
da Prefeitura, na aba 

serviços, ou para a Se-
cretaria Municipal de 
Obras e Mobilidade 
pelos telefones (19) 
3851.7017 e 3851.7018. 
Ou ainda pelo 0800 
770 5676.

 Bairros 100% LED
Parque dos Eucalip-

tos – em execução
Parque dos Eucalip-

tos II- em execução
Parque dos Eucalip-

tos III- em execução
Santa Madalena 

(fase final)
Jardim Igaçaba
Parque Cidade Nova
Guaçu Parque Real
Jardim Centenário
Distrito de Martinho 

Prado Júnior
Chácaras Alvorada
Jardim Suécia I

Jardim Suécia II
Jardim Pantanal
Jardim Imperial
Distrito Industrial 

João Batista Caruso
Jardim Iguatemi
Vila Maria
Jardim Planalto Ver-

de
Vila Paraíso
Jardim Selma

Planaltinho
Limoeiro
Bertioga
Vila Júlia
Vila Beatriz
Jardim Nossa Se-

nhora das Graças
Jardim Maria Men-

des
Jardim Cambuí
Jardim Santa Helena

De Mogi Guaçu

Na sexta-feira, 29 de 
março, é feriado nacional 
da Paixão de Cristo. O 
Tríduo Pascal da Sema-

na Santa inicia-se nesta 
Quinta-Feira Santa, 28 
de março, ponto facul-
tativo. Em decorrência 
disso, não haverá atendi-
mento ao público na Pre-

feitura e autarquias nos 
dias 28 e 29 de março. O 
expediente volta ao nor-
mal na segunda-feira, 1º 
de abril, a partir das 8h. 
Confira como funciona-

rão os serviços públicos 
nos diferentes setores da 
Administração Munici-
pal nestes dias.

Saúde
Urgências e emergên-

cias serão atendidas na 
UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) do Jardim 
Novo II, UPA do Jardim 
Santa Marta e no Hospi-
tal Municipal Dr. Taba-
jara Ramos. Na quinta-
-feira, 28, sexta-feira, 29, 
e sábado, 30 de março, 
não haverá atendimento 
nas 21 Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs). O 
atendimento nos posti-
nhos volta a ser realizado 
na segunda-feira, 1º de 
abril, às 7h.

Serviços Municipais
Os cemitérios perma-

necerão abertos das 6h 
às 18h, com plantonistas 
para

atendimento adminis-

trativo. A coleta de lixo 
domiciliar será feita nor-
malmente na quinta-fei-
ra, 28 de março, e volta a 
ser realizada no sábado, 
30 de março. Portan-
to, os serviços não serão 
executados na Sexta-Fei-
ra Santa, 29 de março.

As feiras livres acon-
tecerão normalmente 
na quinta-feira, 28, e sá-
bado, 30 de março. Já a 
tradicional feira livre re-
alizada toda sexta-feira 
na Vila Paraíso, e a Feira 
Noturna Sabor da Rua, 
excepcionalmente, nessa 
Semana Santa irão acon-
tecer um dia antes, na 
Quinta-Feira Santa, 28 
de março.

 SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão se-

rão mantidas para aten-
dimento de emergências. 
No SAMAE pelo telefone 
08000-102-028 e na De-
fesa Civil pelo 199.

Esporte e Lazer
Os centros esportivos 

permanecerão fechados 
na quinta-feira, 28, sex-
ta-feira, 29, e domingo, 
31 de março. No sábado, 
30 de março, todos os 
centros esportivos esta-
rão abertos normalmen-
te.

Poupatempo
O Poupatempo terá 

atendimento normal na 
quinta-feira, 28 de mar-
ço, das 9h às 17h. Na sex-
ta-feira, 29, a unidade 
estará fechada. No sába-
do, 30 de março, o aten-
dimento ao público ocor-
rerá normalmente das 9h 
às 13h. Como de praxe, o 
atendimento no Poupa-
tempo retorna na segun-
da-feira, 1º de abril, às 
9h. O Poupatempo dis-
ponibiliza informações 
pelo site www.poupa-
tempo.sp.gov.br.

Obras de infraestrutura são finalizadas no 
Jardim São Luiz e entregues aos moradores 

após 32 anos

Cidade Iluminada: Santa Madalena e 
Parque dos Eucalipto recebem iluminação 

em LED

Sexta-Feira Santa: confira o que abre e 
fecha
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De Mogi Guaçu 

O prefeito Rodrigo 
Falsetti e o secretário de 
Habitação, Indústria e 
Comércio, Guilherme de 
Sousa Campos, recebe-
ram os empresários Gus-
tavo Bastoni, proprietário 
da Brutal Acabamentos, e 
Mauro Dantas, proprietá-
rio da Cimentolandia. Os 
empresários foram por-
tadores de boas notícias 
para Mogi Guaçu: a insta-
lação de uma unidade da 
Brutal Acabamentos.

A nova empresa será 
instalada na Avenida Bra-
sil numa área de 1.300 
m² de propriedade da 
Cimentolandia, que será 
a responsável pela cons-
trução da sede da nova 
empresa. A previsão é de 
que a loja esteja pronta 
num prazo de seis me-
ses, sendo previsto um 
investimento de cerca de 
R$ 2 milhões. A Brutal 
Acabamentos vai abrir 
sua quinta loja em Mogi 
Guaçu.

“É sempre muito bom 

receber notícias como 
essa, de que Mogi Guaçu 
foi e está sendo escolhida 
para receber investimen-
tos importantes e, princi-
palmente, geração de em-
prego. Temos trabalhado 
incansavelmente para 
que nossa cidade esteja 
cada vez melhor para to-
dos e a vinda de empresas 
é uma das prioridades”, 
destacou o prefeito Ro-
drigo Falsetti ao lembrar 
da recente chegada de 
duas empresas do Gru-
po Randon: Suspensys 

e Castertech Fundição e 
Tecnologia.

A Brutal Acabamen-
tos está no mercado há 
25 anos e é uma empre-
sa especializada em re-
vestimentos tradicional 
e de estrutura familiar. 
Possui unidades em Mogi 
Mirim, São João da Boa 
Vista, Espírito Santo do 
Pinhal e São José do Rio 
Pardo. “Houve uma aber-
tura no mercado local e 
agarramos essa oportu-
nidade, pois já conhece-
mos o potencial de Mogi 

Guaçu e queríamos muito 
abrir uma filial aqui. Te-
mos as melhores expec-

tativas para esse projeto”, 
comentou Gustavo Bas-
toni.

De Mogi Mirim

A Organização para 
Alimentação e Agricultura 
das Nações Unidas (FAO/
ONU) e a Fundação Arbor 
Day (USA) reconheceram 
Mogi Mirim pela primei-
ra vez como cidade inte-
grante do programa ‘Tree 
Cities of The World’ (Cida-
des Árvores do Mundo). A 
iniciativa reconhece cida-
des comprometidas em 
garantir que suas florestas 
e árvores urbanas sejam 
adequadamente mantidas 

e gerenciadas de forma 
sustentável, criando uma 
cidade mais saudável e 
habitável.

Com esse reconheci-
mento, Mogi Mirim se 
junta a uma rede global 
impressionante, com um 
total de 200 cidades de 22 
países, como Milão, Ma-
dri, Nova Iorque, Toron-
to, Paris, entre outras, in-
cluindo 56 municípios que 
conquistaram esse status 
pela primeira vez.

Como uma cidade re-
conhecida, Mogi Mirim 

terá acesso exclusivo ao 
centro de recursos onli-
ne Tree City, sendo ainda 
adicionado como membro 
do Fórum Mundial das 
Cidades Árvores, onde po-
derá conversar com todas 
as 200 Cidades Árvores. 
O reconhecimento acon-
teceu nesta quinta-feira 
(21), no Dia Internacional 
das Florestas.

‘Com essa conquista, 
teremos acesso a todos 
esses recursos, dividindo 
nossas experiências e co-
letando novas experiên-

cias com as demais cida-
des reconhecidas. Nossa 
representante oficial é a 
Isabela Guarda – geren-
te da Secretaria de Meio 
Ambiente – engenheira 
florestal, com capacidade 
técnica para implantação 
do plano de manejo ar-
bóreo. Ela fez todo proce-
dimento para que Mogi 
Mirim fosse reconhecida 
como Cidade Árvore do 
Mundo”, destacou Ober-
dan Quaglio, secretário de 
Agricultura e de Meio Am-
biente.

De Mogi Mirim

Acontece no próximo 
dia 2 de abril, a segunda 
palestra do ciclo de ati-
vidades gratuitas que a 
Prefeitura de Mogi Mirim, 
por meio do Fundo Social, 
está promovendo ao pú-
blico acima de 60 anos, 
residentes na cidade de 

Mogi Mirim. Desta vez, 
quem falará para a pes-
soa idosa é Cláudia Lotito, 
publicitária, jornalista, te-
rapeuta floral e taróloga, 
com o tema ‘Florais de 
Bach – Devolvendo a es-
sência de cada um”. 

Reconhecida pela OMS 
(Organização Mundial de 
Saúde) desde 1983, e pelo 

Ministério da Saúde desde 
2018, a Terapia Comple-
mentar com os Florais de 
Bach é uma técnica inte-
grativa não medicamen-
tosa que utiliza essências 
extraídas de flores. Nesta 
palestra, Cláudia Lotito 
irá explicar como a prá-
tica auxilia no equilíbrio 
e bem-estar das pessoas 

de qualquer idade e os 
resultados positivos em 
quadros de ansiedade, 
depressão e momentos 
emergenciais.

A palestra no dia 2 de 
abril será realizada das 
9h00 às 10h00, no audi-
tório da Faculdade Santa 
Lúcia, à rua Ulhôa Cintra, 
351, Centro. Os interessa-

dos em participar devem 
se inscrever de forma pre-
sencial no Fundo Social de 
Mogi Mirim, à rua Olavo 
Bilac, 279, Jardim Nos-
sa Senhora Aparecida, 
no horário das 8h00 às 
16h00, ou pelo telefone 
(19) 3862-3129. 

Com o ciclo de pales-
tras, o Fundo Social tem 

como objetivo orientar as 
pessoas idosas sobre vá-
rios temas, como seguran-
ça, relacionamento, moda, 
beleza, nutrição e saúde, 
dentre outros, oferecendo 
mais uma oportunidade 
de convívio social à pes-
soa idosa, contribuindo, 
assim, para a melhoria da 
qualidade de vida.

Em reunião com Rodrigo, empresários confirmam 
chegada de nova empresa a Mogi Guaçu

Mogi Mirim recebe reconhecimento 
internacional ‘Cidade Árvore do Mundo’

Fundo Social dá continuidade ao ciclo de 
palestras para o público acima dos 60 anos 

Prefeitura de Mogi Guaçu inaugura Centro de 
Atenção ao Transtorno do Espectro Autista (CATEA)

De Mogi Guaçu 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu, por meio da Sec-
retaria Municipal de 
Saúde, inaugurou na 
manhã desta terça-feira, 
26 de março, o Centro de 
Atenção ao Transtorno do 
Espectro Autista (CATEA) 
Dr. José Muniz Júnior, 
que esteve presente no 
evento. O novo espaço, 
localizado na Rua Nunes 
Pedrosa, nº 339, no Bairro 
do Lote, reúne em um só 
local atendimento multi-
disciplinar para o suporte 
às pessoas com Transtor-
no do Espectro Autista 
(TEA).

O prefeito Rodrigo 
Falsetti foi representado 
pelo vice-prefeito Major 
Marcos Tuckumantel, que 
ressaltou a importância 
do CATEA para a cidade 
e, principalmente, para 
as mães que pediam por 
um atendimento espe-
cializado para seus filhos. 
“Este local foi totalmente 
preparado para atender 
e acolher as pessoas com 
autismo. Esta conquista 
foi um trabalho realizado 
por uma equipe engajada 
e, com certeza, irá trazer 
uma melhor qualidade 
de vida para centenas de 
pessoas e suas famílias”, 
disse.

O vice-prefeito cele-
brou a conquista dizen-
do ser um marco para 
a saúde de Mogi Guaçu 
possuir uma unidade tão 
especial como o CATEA. 
“Foi um projeto feito em 
várias mãos. Visitamos 
outros locais em cidades 
diferentes e quero dizer 
que o nosso CATEA não 
perde para ninguém e 
ainda seremos referência 
no atendimento especial-
izado em toda a região, 
com certeza”, ressaltou 
ao agradecer o empenho 
de toda a equipe da Saúde 
Mental.

O Centro de Atenção 
ao Transtorno do Espec-

tro Autista funcionará 
junto ao prédio do CAPS 
IJ- Infanto Juvenil. Hoje, 
45 crianças já iniciaram o 
atendimento com o médi-
co neuropediatra e equipe 
multidisciplinar e outras 
50 serão chamadas para 
uma avaliação. No local, 
será ofertado atendimen-
to com profissionais espe-
cializados: neuropediatra, 
psicólogos, terapeuta ocu-
pacional, psicopedagogo, 
fisioterapeuta, enfermeiro 
e técnico de enfermagem, 
assistente social, mon-
itores sociais, neurop-
sicóloga e nutricionista.

Durante a soleni-
dade de inauguração, 

o secretário de Saúde, 
Luciano Firmino Vieira, 
enfatizou que o intuito 
do CATEA é promover 
atendimento multidisci-
plinar especializado com 
práticas baseadas em evi-
dências e programas vol-
tados às necessidades das 
crianças e suas famílias. 
“Hoje é um dia memo-
rável, no qual estamos 
realizando um grande 
sonho que foi conquis-
tado graças ao apoio do 
prefeito Rodrigo Falset-
ti. Buscamos contribuir 
no desenvolvimento de 
autonomia, inclusão das 
pessoas com TEA porque 
no nosso governo nenhu-

ma pessoa é invisível. E o 
nosso papel é melhorar a 
cada dia e cada vez mais 
a área da Saúde da nossa 
população”, comentou.

Além do vice-prefeito 
e do secretário municipal 
de Saúde, também com-
pareceram ao evento, o 
presidente da Câmara 
Municipal, Jéferson Luiz, 
os vereadores Adriano Lu-
ciano Rodrigues, Adriano 
Batatinha, Natalino Tony 
Silva, Judite de Olivei-
ra, Lili Chiarelli, Paulin-
ho Pereira e Raphael de 
Godoy Locatelli, além de 
secretários municipais, 
pais das crianças atendi-
das e demais convidados.
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De Mogi Mirim

A Secretaria da Saú-
de, mais precisamente 
a UBS (Unidade Básica 
de Saúde) “Dr. Antô-
nio Albejante”, na Zona 
Leste, ganhou um refor-
ço importante. Trata-se 
da médica pediatra An-
dressa Camargo Vieira, 
uma mato-grossense de 
Rondonópolis, que pas-
sa a integrar o corpo clí-
nico daquela unidade.

Formada pela Uni-
Fran (Universidade de 
Franca) e com especia-
lização em pediatria na 
Universidade de Ube-
raba (MG), Andressa 
trabalha duas vezes por 
semana na UBS do Al-
bejante, local que ela 
define como muito aco-
lhedor. Mesmo com 
pouco tempo no local, 
ela já caiu nas graças 

das mães da Zona Leste 
que veem nesta jovem 
médica, uma excelente 
profissional, carinhosa 
e, acima de tudo, extre-
mamente atenciosa e 
competente.

Quando não está na 
UBS no Albejante (20 
horas semanais), An-
dressa presta serviço no 
hospital e maternida-
de “Madre Theodora”, 
em Campinas. Também 
atende na UBS do Pau-
lista de quarta-feira, das 
8h00 às 14h00, na UBS 
do “Seixas”, também 
das 8h00 às 14h00 e 
no Maria Beatriz, nesse 
mesmo horário.

A pediatra elogia a 
estrutura das UBSs mo-
gimiriana, destacando o 
suporte da enfermagem, 
farmácia, psicólogo, fo-
noaudiólogo e dentistas. 
“Também não podemos 

deixar de citar que essas 
unidades são muito bem 
equipadas, tudo muito 
bem organizado e com 
equipes multiprofissio-
nal excelentes”, elogia. 

Andressa vem para 
cobrir uma carência crô-
nica que muitos muni-
cípios, país afora, estão 
enfrentando em certas 
especialidades médicas. 
Em relação a carência 
de pediatras, ela acredi-
ta que a culpa esteja nos 
atrativos, especialmente 
econômicos, de outras 
especialidades. “Mas no 
meu caso, sempre quis 
ser pediatra”, recorda 
a médica, que chegou a 
flertar com a neurologia 
clínica, mas acabou de-
sistindo, para sorte das 
crianças.

VACINAÇÃO
“Gosto de estar com 

as crianças, com os pais, 
apesar de que hoje, está 
cada vez mais difícil li-
dar com as pessoas em 
virtude do excesso de 
informações que cap-
tam na internet”, reve-
la. Andressa conta que 
muitas mães encontram 
informações na inter-
net, na maioria das ve-
zes inverídicas, e ficam 
apavoradas. 

“É o caso das vacina 
da covid-19. Com mui-
ta paciência, temos que 
conversar com elas para 
desmitificar inverdades 
e mitos”, revela. A pe-
diatra também pede às 
mães que sempre man-
tenham a carteirinha 
de vacinação dela e dos 
filhos em dia. Também 
dá dicas sobre o perío-
do do outono/inverno, 
quando aumentam as 
doenças respiratórias 

em bebês. 
Ela pede que as mães 

mantenham as crianças 
bem hidratadas e que 
não levem os filhos com 
sintomas leves a pron-
tos socorros para evitar 
contágios com outros 
doentes nesse período. 
Por último ela agrade-
ceu a acolhida em Mogi 
Mirim, pelos colegas da 
UBSs, pelos pais e fi-
lhos. 

O trabalho de An-
dressa também foi elo-

giado pela responsável 
pela UBS do Albejan-
te, a enfermeira Elaine 
Formigari. Ela destaca 
que, com a chegada da 
nova pediatra, o progra-
ma de Saúde da Criança 
pôde ser retomado. Esse 
programa garante con-
sultas mensais para as 
crianças de zero a seis 
meses. “Além da An-
dressa, também temos a 
pediatra Carla Tourinho 
Corse e as duas são ex-
celentes”, finalizou. 

UBS “Dr. Antônio Albejante” conta com mais 
uma pediatra

PAPANICOLAU: UBS da Vila Dias 
realiza mutirão para coleta de exames

SAÚDE: Prefeito anuncia aumento de 150% 
nas consultas neurológicas e a criação do 

Ambulatório da Dor

‘Veterinário no Bairro’ leva atendimento para 
bairros distantes e zona rural 

De Mogi Mirim

A UBS (Unidade de 
Pronto Atendimento) “Dr. 
Antônio Albejante”, na 
Vila Dias, vai realizar, na 
próxima segunda-feira, 1º 
de abril, um mutirão para 
coleta de exames papani-
colau. Para isso, a unidade 
está se preparando para 
receber as mulheres que 
procurarem a unidade, das 
13h00 às 19h00.

Segundo a coordena-
dora da equipe da UBS, a 

enfermeira Elaine Formi-
gari, há muitos pedidos de 
exames acumulados e que 
precisam ser realizados 
rapidamente. Ela informa 
que este será o segundo 
mutirão realizado naquela 
unidade de saúde. O pri-
meiro foi no Dia Interna-
cional da Mulher, em 8 de 
março. 

Elaine destaca a im-
portância desse exame 
que, segundo ela, além 
de poder detectar câncer 
de colo de útero, ainda 

possibilita a identificação 
de clamídia, candidíase, 
sífilis, gonorreia, vírus do 
papiloma humano e trico-
moníase. Hoje, apenas na 
UBS da Vila Dias, há 1,5 mil 
mulheres em atraso com 
esse exame. 

Para melhorar esse 
índice e diminuir essa 
enorme fila, o mutirão vai 
se repetir outras cinco vez-
es além desta segunda-fei-
ra, somente neste primeiro 
semestre. No dia 1º de 
abril, uma segunda-feira, 

a UBS ficará aberta das 
13h00 às 19h00. Já no 
dia 6 de maio (sábado), 
o horário é das 8h00 às 
12h00. 

Para melhor atender 
as mulheres que procura-
rem a UBS, as duas salas 
de ginecologia obstetrícia 
serão utilizadas. As demais 
datas são 18 de maio (sába-
do) das 8h00 às 12h00, dia 
3 de junho (segunda-feira), 
das 13h00 às 19h00 e dia 
8 de junho (sábado), das 
8h00 às 12h00.

De Mogi Mirim

Desde o último dia 18, 
a Prefeitura, por meio 
da Secretaria de Saúde e 
em parceria com a Santa 
Casa, está ampliando a 
quantidade de consultas 
do Ambulatório de Neu-
rologia oferecidas à pop-
ulação. O número deve 
saltar de 200 mensais 
para 500 consultas no 
mesmo período. 

O atendimento con-
templa tanto adultos 

como para crianças e é 
feito no próprio hospi-
tal. O objetivo da Saúde 
é reduzir a fila de espera 
por esse tipo de exame 
que, atualmente, tem 1,4 
mil pessoas aguardando 
atendimento neurológi-
co. 

O aumento de 150% 
na oferta de consultas 
dessa importante espe-
cialidade médica é mais 
uma conquista da Saúde 
do Município, resultado 
também da boa parceria 

entre Santa Casa e Pre-
feitura. O prefeito Paulo 
Silva comemorou os re-
sultados e espera reduzir 
a demanda por exam-
es neurológicos em um 
breve período de tempo. 

Ele também anun-
ciou que dentro do Am-
bulatório Neurológico, 
também será criado o 
Ambulatório da Dor. O 
novo serviço de saúde, 
que vai funcionar na San-
ta Casa, ainda está sendo 
estruturado pela Secre-

taria de Saúde. Paulo Sil-
va ressalta que será uma 
grande conquista para a 
Saúde do Município, por 
se tratar de um serviço 
público inédito na região.

O Ambulatório da Dor 
não será referência re-
gional e passará a ser 
oferecido somente a pa-
cientes mogimirianos. 
De acordo com técnicos 
da Secretaria de Saúde, 
falta concluir apenas a 
criação de protocolos de 
acesso ao serviço. 

De Mogi Mirim

Um programa inédito, 
implantado pela Prefei-
tura de Mogi Mirim, por 
meio da Secretaria de 
Meio Ambiente, através 
do BEA (Bem-Estar An-
imal) tem conquistado 
a adesão e o reconheci-
mento da população. É 
o ‘Veterinário no Bairro’, 
uma iniciativa que tem 
como objetivo atender 
cães e gatos de moradores 
que residem em bairros 
distantes e carentes, além 
da zona rural. Toda sem-

ana, o BEA escolhe um 
bairro onde o veterinário 
prestará atendimento 
clínico, prescrição de re-
ceitas com tratamento, 
aplicação de vacinas an-
tirrábica e inscrição de 
animais para posterior 
castração. 

Como a presença do 
veterinário é divulgado 
com antecedência, a pop-
ulação tem participado 
ativamente. No mais re-
cente atendimento do 
programa, no Horto de 
Vergel, foram realiza-
das 20 consultas clíni-

cas, 30 doses de vacina 
da raiva e 24 inscrições 
para castração, fora os 
esclarecimentos a situ-
ações apresentadas pe-
los moradores. A última 
ação neste mês de março 
acontece na segunda-feira 
(25), no Jardim Planalto 
(atendimento na quadra 
de esportes). Vale desta-
car que a atuação do ‘vet-
erinário do bairro’ conta 
com o apoio de outras 
secretarias, como as da 
Agricultura e da Saúde. 

AGENDA DE ABRIL 

DO ‘VETERINÁRIO NO 
BAIRRO’

DATA BAIRRO 
 LOCAL

01/04 Piteiras 
                 Posto de Saúde 

08/04 P a i o l  d e 
Telhas Posto de Saúde.

15/04 Santa Luzia               
Indefinido 

22/04 M a r t i m 
Francisco Associação 
Comunitária 

25/04 Vergel  
Posto de Saúde

*Horário de Atendi-
mento das 9h00 às 15h00



Quinta-Feira, 
28 de Março de 20246 Correio do Povo

Mogi Guaçu conquista 10 pódios na 100ª 
Etapa do Circuito Solidário de Xadrez

Prova de domingo no Velocitta é cancelada e 
Shell terá rodada tripla em junho

Campo do TG: construção do campo de 
futebol society e sanitários é iniciada no local 

Festival noturno de Martinho 
Prado é sucesso de público

De Mogi Guaçu A equipe de xadrez da 
Secretaria Municipal de 

Esporte e Lazer (SEL) 
conquistou 10 medal-

has na 100ª Etapa do 
Circuito Solidário de 
Xadrez, sendo quatro 
de ouro, três de prata e 
três de bronze. O evento 
aconteceu no domingo, 
dia 24 de março, na Ala-
meda do Supermercado 
Big Bom, no Parque Ci-
dade Nova.

A 100ª Etapa do Cir-
cuito Solidário de Xa-
drez foi homologada pela 
Confederação Brasileira 
de Xadrez (CBX) e pela 
Federação Internacio-
nal de Xadrez (FIX). A 
competição contou com 
a participação de 272 
enxadristas das cidades 
de São Paulo e Minas 
Gerais, além de 51 atletas 
de Mogi Guaçu.

Pódios
Os medalhistas de 

ouro foram Renan Trin-
dade, campeão pela cat-
egoria juvenil; Muri-
lo Costa, enxadrista de 
apenas 8 anos, campeão 
geral pela categoria para 
Deficientes Visuais; e 
Edson Rodrigues, que 
levou o título da cate-
goria veterano. Entre 
as mulheres, destaque 
para a enxadrista Izado-
ra Silva, 9 anos, campeã 
da categoria sub10 e 
superando nessa com-
petição todas as meninas 
e meninos desta faixa 
etária.

Thiago Profeta foi o 
vice-campeão pela cat-

egoria absoluto e 3º co-
locado geral do Torneio 
Aberto e, por isso, clas-
sificou-se para jogar o 
Torneio dos Campeões. 
Também subiram ao 
pódio: Samuel Marques, 
que conquistou o 3º lu-
gar na categoria sub 08, 
e Clayton Zuliani (pra-
ta) e Aléxio Bronzatto 
(bronze) pela categoria 
para Deficientes Visuais.

Outros dois medal-
histas foram Pedro Vaz 
e Emilly Vitória, que 
conquistaram, respecti-
vamente, o 2º e 3º lug-
ares pela categoria sub 
18. E pelo Torneio dos 
Campeões, o guaçuano 
Ramés Freitas terminou 
no 10º lugar.

Com fortes chuvas 
sobre o autódromo do 
Velocitta a partir do mo-
mento da largada pre-
vista para este domin-
go, a Vicar, em conjunto 
com a CBA, determinou 
a suspensão da etapa. A 
corrida principal da etapa 

2 será realizada quando 
a principal categoria do 
Brasil retornar ao interior 
de São Paulo, nos dias 28 
a 30 de junho.

Zonta partiria da sexta 
posição na prova de hoje, 
com Gianluca Petecof 
largando em 19º. A Stock 

Car terá sua próxima eta-
pa em Interlagos, nos dias 
27 e 28 de abril.

Stock Car - Campeona-
to - Top10

Felipe Massa 137 pon-
tos

Julio Campos 129

Bruno Baptista 129
Felipe Baptista 128
Gabriel Casagrande 

124
Rafael Suzuki 118
Ricardo Zonta 103
Lucas Foresti 103
Thiago Camilo 85
Rubens Barrichello 82

De Mogi Guaçu 

Nesta segunda-feira, 
25 de março, foram ini-
ciados os serviços de con-
strução de muro, campo 
de futebol society e dos 
sanitários na Praça Fran-
cisco Marchese, popular-
mente conhecida como 
Campo do TG. Além dis-
so, também se encontram 
em execução a instalação 
de guias e sarjetas da fu-
tura pista de caminhada 
da área de lazer que será 
totalmente renovada.

Pelo projeto, o Cam-
po do TG ganhará ain-
da bebedouros, pista de 

patinação, espaço pet, 
playground, quadra de 
streetball e bicicletário e a 
revitalização da academia 
ao ar livre já existente. 
A área terá iluminação 
100% LED e ganhará 
novo paisagismo com ar-
bustos e árvores frutíferas 
e ornamentais, além de 
uma ponte sobre o cór-
rego existente no local.  

“Estamos pensando no 
bem-estar da população 
que utiliza a Praça do 
TG para o lazer e nossos 
moradores merecem um 
local adequado para a 
prática esportiva. “Logo, 
logo, teremos um belo 

espaço organizado e com 
equipamentos para todo 
mundo fazer a sua ativi-
dade física, encontrar os 
amigos e conviver bem e 
em segurança”, destacou 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti.  

O valor do investimen-
to é de R$ 3.785.847,07 
e o prazo de conclusão é 
de 10 meses. O projeto 
de renovação do local foi 
executado pela Secre-
taria de Planejamento e 
Desenvolvimento Urba-
no (SPDU) e o trabalho 
tem acompanhamento 
da Secretaria de Obras e 
Mobilidade (SOM).

O Festival Noturno de 
Martinho Prado Júnior 
teve sua primeira edição 
no último sábado, dia 23 
de março, e foi sucesso de 
público. Os cantores do 

distrito Henrique e Ryan 
fizeram um show que não 
deixou ninguém parado. 
O Festival Noturno, em 
formato de feira livre, 
será realizado todo mês 

e o próximo já tem data 
para acontecer: 13 de 
abril. O Festival Noturno 
acontece na Rua Júlio 
Fernandes, principal 
via de Martinho Prado, 

no período das 17h até 
às 22h, com operações 
de doces, brinquedos, 
gastronomia e bebidas. 
Ainda há vagas para fei-
rantes interessados.
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Tráfico de entorpecentes em 
Mogi Guaçu: Suspeito detido 

pela equipe DEJEM

Suspeito preso durante atendimento 
de ocorrência de violência 
doméstica em Mogi Guaçu

Senac Mogi Guaçu amplia oferta de 
bolsas de estudo na área de gestão e 

negócios

Na manhã de 25 de 
m a r ç o ,  u m a  e q u i p e 
da  DEJEM (Divisão 
Especializada em In-
vestigação e Combate 
ao Tráfico de Entor-
pecentes) durante pa-
trulhamento na área 
da 1ª  Cia  na c idade 
d e  M o g i  G u a ç u ,  s e 
deparou com uma cena 
que chamou atenção. 
Um indivíduo, poste-
riormente identifica-
do como Y.G.F, de 23 

anos, estava guardando 
objetos no portão de 
uma residência.

Ao realizar a abor-
dagem, nada de ilícito 
fo i  encontrado  com 
Y.G.F. Entretanto, ao 
ser questionado sobre 
sua presença naquele 
local, ele confessou es-
tar praticando venda de 
entorpecentes. Diante 
dessa informação, os 
pol ic ia is  real izaram 
buscas na área e en-

contraram 15 porções 
de substância análo-
ga à cocaína, além de 
110 reais em dinheiro, 
composto por cinco no-
tas de 20 e uma de 10.

O suspeito foi en-
caminhado  até a Del-
egacia de Mogi Guaçu. 
Na delegacia, foi elab-
orado  o  Bolet im de 
Ocorrência , registran-
do o caso como tráfico 
de entorpecentes.

A família de Y.G.F 

foi informada sobre a 
prisão, e o advogado  
acompanhou toda  a 
ocorrência. Y.G.F per-
manece à disposição da 
justiça para os procedi-
mentos legais cabíveis.

Esse incidente res-
salta a importância do 
trabalho pol ic ial  na 
investigação e combate 
ao tráf ico de entor-
pecentes, visando a se-
gurança e o bem-estar 
da comunidade.

Da Redação

Na tarde do dia 21 
de março, uma equipe 
em atendimento a uma 
ocorrência de violência 
doméstica entre um casal 
deslocou-se até o local 
dos fatos em Mogi Guaçu. 
Após contato com as par-

tes envolvidas, consta-
tou-se apenas uma desin-
teligência no momento. 
No entanto, durante a 
verificação dos anteced-
entes da parte masculina 
envolvida, realizada via 
COPOM, foi identificado 
que o indivíduo estava sen-
do procurado pela justiça, 

com base no artigo 157 do 
código penal.

Diante dessa con-
statação,  a equipe policial 
procedeu ao encaminha-
mento do homem iden-
tificado como J.H.B ao 
CPJ (Centro de Polícia 
Judiciária) local. Lá, o 
indivíduo permaneceu à 

disposição das autoridades 
judiciais para os procedi-
mentos legais cabíveis.

A ação rápida e eficaz da 
equipe policial resultou na 
captura do procurado, ga-
rantindo assim a aplicação 
da lei e a continuidade do 
processo legal em relação 
ao indivíduo em questão.

De Mogi Guaçu

No último ano, o fatu-
ramento das pequenas e 
médias empresas cres-
ceu 7% em todo o país. 
É o que indica o Índice 
Omie de Desempenho 
Econômico das PMEs 
(IODE- PMEs). O aqueci-
mento do mercado apon-
ta para as novas opor-
tunidades de emprego 
e renda, mas, também, 
para a necessidade de se 
atualizar por meio da ed-
ucação. Visando atender 
essa demanda, o Senac 
Mogi Guaçu ampliou a 
sua oferta de bolsas de 

estudo 100% gratuitas 
para formação na área de 
gestão e negócios no pri-
meiro semestre de 2024.

“A formação no setor 
de negócios atende a di-
versos segmentos que 
as instituições precisam 
ter, assim, aquele que 
fez um curso na área 
tem chances de conse-
guir uma colocação no 
mercado de trabalho ou 
um reposicionamento e 
poderá atuar tanto em 
empresas públicas, quan-
to privadas, além das 
startups”, comenta Va-
nessa dos Santos de Ol-
iveira, coordenadora da 

área de gestão e negócios 
do Senac Mogi Guaçu.

São 19 títulos dis-
poníveis para o primeiro 
semestre do ano. A insti-
tuição explora tendências 
de mercado, como suste-
ntabilidade, experiências 
imersivas, uso de reali-
dade virtual e realidade 
aumentada, comércio 
social, economia com-
partilhada e cultura de 
bem-estar no trabalho. 

Entre as oportuni-
dades, estão os cursos 
livres: Finanças para 
Não financeiros; Gestão 
de Conflitos nas Orga-
nizações; Promotor de 

Vendas; Operador de 
Caixa; Operador de Tele-
marketing; Logística de 
Transportes; Assistente 
de Recursos Humanos; 
Assistente de Planeja-
mento, Programação e 
Controle de Produção; 
C o n t a b i l i d a d e  p a r a 
Gestão Organizacional; 
Assistente Administra-
tivo; Autodesenvolvi-
mento: potencializando 
resultados com técnicas 
de coaching; Recepcion-
ista; Logística, Marketing 
e Vendas; Atitude Em-
preendedora; Contab-
ilidade Geral e Gestão 
de Conflitos nas Orga-

nizações. E também os 
cursos técnicos: Técnico 
em Logística e Técnico 
em Recursos Humanos. 

A oferta faz parte do 
Programa Senac de Gra-
tuidade, que em 2024 
completa 15 anos com 
mais de 1,5 milhão de 
pessoas beneficiadas. 
Para concorrer a uma 
vaga, é necessário com-
provar renda familiar 
mensal de até dois salári-
os-mínimos federais por 
pessoa e fazer a inscrição 
20 dias antes do início 
do curso escolhido, sem-
pre a partir do meio-dia, 
pelo site do Programa 

Senac de Gratuidade. As 
inscrições são por ordem 
de chegada em uma fila 
de espera virtual.

Serviço:
Senac Mogi Guaçu
Endereço: Rua Adeli-

no Damião, 55, Jardim 
Paulista, Mogi Guaçu/SP 

Portal Senac: https://
www.sp.senac.br/sen-
ac-mogi-guacu

Informações para bol-
sas de estudo: https://
www.sp.senac.br/pro-
grama-senac-de-gratu-
idade

Primeira Câmara Intersetorial de Segurança 
Alimentar e Nutricional é implantada em

 Mogi Mirim 
De Mogi Mirim

Neste mês de março, 
foi instituída a Câmara 
Intersetorial  de  Se-
gurança Alimentar e 
Nutricional de Mogi 
Mirim. Existente desde 
2007 no Brasil, esta é 
a primeira vez que se 
institui esta Câmara em 
Mogi Mirim. 

Sua importância se 
dá na elaboração de 
políticas públicas vol-
tadas à segurança al-
imentar e, sem ela, o 
município não consegue 

pertencer ao Sistema 
Nacional de Segurança 
Alimentar, nem à Rede 
Brasileira de Banco de 
Alimentos. Para que a 
CAISAN fosse implanta-
da, era necessário que o 
Conselho Municipal de 
Segurança Alimentar e 
Nutricional Sustentável 
estivesse ativo e em ple-
no funcionamento. 

Na manhã desta sex-
ta-feira (22), a repre-
sentante da CAISAN 
estadual, Camila Mi-
chelin, esteve em re-
união com titulares e 

suplentes da Câmara 
municipal, para explicar 
o seu funcionamento e 
a importância que ela 
possui para a segurança 
alimentar e nutricional 
no município.

A CAISAN munici-
pal é composta, como 
titulares, os Secretári-
os de Agricultura, de 
Assistência Social, de 
Educação, de Gover-
no e Desenvolvimento 
Econômico, de Negócios 
Jurídicos, e de Saúde, e 
a representação COM-
SEA/MM.
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De Mogi Mirim

Os alunos da Emeb 
(Escola Municipal de 
Educação Básica) ‘‘Pro-
fessor Bráulio José Va-
lentim”, do distrito de 
Martim Francisco, ti-
veram uma tarde dife-
rente e prazerosa nesta 
segunda-feira (25). Em 
vez de carteira, lousa, 
lápis e caderno, os aces-
sórios utilizados foram 
um recipiente com pi-
poca, um copo de refri-
gerante e uma sala de 
cinema.

Como protagonistas, 

os alunos participaram 
do Projeto Cine Re-
novias, uma iniciativa 
com exibições gratui-
tas de filmes, por meio 
de cinema itinerante. A 
estrutura montada em 
um caminhão, com te-
lão, climatização e pol-
tronas para acomodar 
até 91 pessoas por ses-
são, ficará em Mogi Mi-
rim até esta terça-feira 
(26) e atenderá quase 
560 alunos, além de 
pelo menos 120 pessoas 
do público em geral. 

O cinema móvel está 
no distrito de Martim 

Francisco, à rua Dr. José 
Paulo Marum, na altura 
do nº 147. A programa-
ção prevê não apenas a 
presença de alunos da 
Emeb “Professor Bráu-
lio José Valentim”, mas 
também da Escola Es-
tadual ‘Professor Aris-
tides Gurjão’, além de 
moradores do bairro.

Os participantes nas 
sessões da manhã – 
8h00 e 10h00 – e da 
tarde – 13h30 e 15h30 
– assistem ao filme 
‘Elementos’. No perío-
do noturno, às 19h00, 
o filme escolhido para 

esta segunda-feira é ‘A 
Pequena Sereia’, e dia 
26, será exibido o filme 
‘Raya e o Último Dra-
gão’. Os interessados do 
público em geral devem 
comparecer antecipa-
damente ao local para 
retirar os ingressos. 
Todos os participantes 
terão direito a pipoca e 
refrigerante gratuitos. 

Visando ampliar o 
acesso do público aos 
equipamentos cultu-
rais, o Cine Renovias 
é um projeto aprovado 
pelo Ministério da Cul-
tura e viabilizado pela 

Lei de Incentivo à Cul-
tura, com patrocínio da 
Renovias. Tem o apoio 

da Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Educação. 

Cine Renovias faz a alegria da criançada 
em Martim Francisco


